
Niels Rossow (Vorstand Marketing, Verwaltung und
Finanzen)
Beitrag von „Bimbala“ vom 13. Oktober 2018, 08:44

Ich glaube nicht, dass rossow als der Finanzvorstand den sportlichen Vorstand uberstimmt. Ich
denke, das es für die Entwicklung der Mannschaft durchaus Rahmenbedingungen gibt, Herr
Bornemann weiß sehr wohl, das wir nicht bei allen Angeboten für Spieler mithalten können. Und
ich denke auch nicht, dass man die Spieler wie auf einem Basar feilbietet. Wenn aber ein
Konkurrent mit einem konkreten Angebot kommt, dann heißt es entweder das Gehalt für den
Spieler in dem Rahmen anzupassen oder ihn zu verkaufen. Es heißt ja auch, der Spieler möchte
den nächsten Schritt machen und mehr geld verdienen. Das wir bei einem Angebot von zb
Schalke oder ähnlichem gehaltstechnisch nicht mithalten können, muss uns klar sein.
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